

## **Mauricio Yarza ha muerto**

*El Diario Vasco*, [1946-11-04].

El fútbol regional ha perdido un buen elemento, el C.D. Beasain un sólido equipier y los andoaindarras, al margen de las consideraciones deportivas, un buen compañero. Un fortuito y desgraciado encontronazo en el partido que ventilaban en Sempere el Pasajes y el C.B. Beasain ha truncado una juventud llena de promesas. Fue siempre Mauricio uno de esos muchachos que pone todo su entusiasmo y coraje en defensa de los colores que prometió defender. Con el mismo cariño y entusiasmo que defendiera otrora su camiseta azul salía en defensa de los que le encomendara defender el club vagonero, en que por primera vez militaba esta temporada, y ha encontrado una réplica adecuada en el homenaje póstumo que Beasain le ha dedicado, como sincera expresión de su sentimiento. Los miembros de la directiva del Euzkalduna que al conocer la desgraciada nueva se desplazaron a aquella villa volvieron a la nuestra emocionados por el calor que la directiva y socios del C.D. Beasain, autoridades y el pueblo todo puso en la manifestación de duelo que tuvo lugar al anochecer. En Andoain se celebrarán a las 10 de esta mañana los funerales por su eterno descanso y antes tendrá lugar, aproximadamente a las 9 y media, la conducción del cadáver desde su domicilio, Zumea nº 7, a la parroquia de San Martín. Sus familiares reciben constantes muestras de condolencia de las entidades representativas de la afición de la provincia, entre las que no cabe olvidar el generoso ofrecimiento de la Real Sociedad, el incondicional apoyo del C.D. Beasain y el Euzkalduna. Expresamos por estas líneas a sus padres, hermanos y demás familiares del finado compañero (q.e.p.d.) la expresión más honda y sentida de pésame, haciéndonos eco asimismo de igual sentir de toda la afición local.